

Pressemeldung



Hamburg, 03.11.2025

BOSSE unterstützt mit Aktion „Hirn gegen Hass“ Bildungsprojekte gegen Diskriminierung

Sichtbar Haltung zeigen und soziale Projekte fördern mit dem Kauf von T-Shirts und Caps

„Hirn gegen Hass“ - mit dieser klaren Botschaft will der Hamburger Musiker und Songwriter BOSSE ein sichtbares Zeichen setzen für mehr Offenheit, Toleranz und Mitmenschlichkeit. Haltung zeigen. Auch nach außen. Durch das Tragen von T-Shirts und Caps, versehen mit dem Aktionsmotto, besteht für UnterstützerInnen der Initiative die Möglichkeit, die Botschaft aktiv in die Öffentlichkeit zu tragen und zu unterstreichen, worum es geht:

"Wir alle haben das Gefühl, dass sich Hass in unserer Gesellschaft aktuell immer weiter ausbreitet. Das kann Gewalt auf der Straße sein, aber auch ein Spruch im Klassenzimmer, der andere klein macht. Es kann Hetze im Netz sein oder Ablehnung von marginalisierten Gruppen. Hass lebt von Angst, Ausgrenzung, Vorurteilen. Dem möchte ich „Hirn“ entgegensemmtzen. Es geht darum, offen zu bleiben, zuzuhören, sich selbst und andere zu hinterfragen. Verstehen, wo Hass herkommt, spüren, was uns verbindet“, so BOSSE, der bereits mit seinem „Projekt Paradies“ gezeigt hat, dass er Popularität auch als Verpflichtung sieht, unsere Gesellschaft und unser Zusammenleben positiv und sozial verantwortlich zu gestalten.

So auch bei „Hirn gegen Hass“. Die kleine Kollektion an Kleidungsstücken schafft nicht nur Sichtbarkeit für mehr Toleranz und Integration, sie leistet auch Gutes: Von jedem verkauften Stück gehen 10 Euro des Verkaufspreises aktuell als Spende an den Verein Aktion Courage e.V., der die Gelder für das bundesweite Netzwerk „Schule ohne Rassismus – Schule mit Courage“, zu dem nahezu 5.000 Schulen gehören, einsetzt. In Projekte und Bildungsarbeit für Aufklärung, Toleranz und Mitmenschlichkeit. Rund 40.000 Euro sind über den Verkauf von „Hirn gegen Hass“-T-Shirts und Caps so bereits als Spende zusammengekommen.

Was als kleines Herzensprojekt begann, entwickelt sich dank der positiven Resonanz schnell weiter. Aufgrund des großen Zuspruchs soll die Kollektion nun zusätzlich zum Unisex T-Shirt und zur Cord-Cap auch um einen Kapuzenpullover, ein tailliertes T-Shirt und zusätzliche Items und Accessoires erweitert werden. Auch weitere Kooperationspartner und Projekte, deren Bildungsarbeit mit den durch den Verkauf gesammelten Spendengeldern unterstützt werden kann, könnten zukünftig hinzukommen.

"Mehr Bildung, mehr Dialog, mehr Mut, einander wirklich zu sehen und zu verstehen“, das wünscht sich BOSSE durch seine „Hirn gegen Hass“-Initiative. Und sieht vor allem auch die Schulen als den Ort, wo die Weichen dafür gestellt werden. "Gerade während der Schulzeit entscheidet sich oft, wie wir auf andere schauen: mit Angst? Oder mit Respekt. Wir haben hier mit dem Verein Aktion Courage e.V., der mit seinem Programm „Schule ohne Rassismus – Schule mit Courage“ bundesweit an Schulen arbeitet, einen absolut passenden Partner gefunden. Sie unterstützen junge Menschen dabei, Diskriminierung zu erkennen, Haltung zu zeigen und den Mut zu haben, Dinge anzusprechen. Wenn junge Menschen früh lernen, dass Vielfalt kein Problem, sondern ein Segen ist – dann ist eine Menge gewonnen“, so BOSSE.

Und ergänzt: „Auf meinen Konzerten schaue ich in ganz viele unterschiedliche Gesichter. Alle sind dicht beieinander, es wird zusammen gesungen, gefühlt, geheult, getanzt. Das ist eine total große mitmenschliche Verbindung. Was da passiert ist das Gegenteil von Hass. Wie schön es wäre, diese Verbindung auch in der Gesellschaft mehr zu spüren.“

Pressemeldung



Der Verkauf der „Hirn gegen Hass“ Kollektion erfolgt ausschließlich über die dafür ins Leben gerufene Aktions-Homepage und den dort integrierten Shop:

Website: www.hirngegenhass.de

Begleitet wird die Initiative auf dem eigens eingerichteten Instagram Profil.

Instagram: [www.instagram.de/hirngegenhass](https://www.instagram.com/hirngegenhass)

Spendenpartner: Aktion Courage e.V. / Schule ohne Rassismus – Schule mit Courage

Website: www.schule-ohne-rassismus.org

Für Anfragen und Anregungen steht das „Hirn gegen Hass“-Team gerne per Mail zur Verfügung:
info@aufdiefeinetour.de